

LAS EXPORTACIONES DE CALZADO SE INCREMENTAN UN 6% EN LO QUE VA DE AÑO

TOLEDO

La patronal pide a los ayuntamientos 'sensibilidad' fiscal

La Federación Empresarial Toledana (Fedeto) se ha dirigido a todos los ayuntamientos de la provincia para pedirles la congelación de los impuestos locales, argumentando que *"la realidad que viven las empresas, sobre todos autónomos y pymes, es crítica y por ello las administraciones en su conjunto y por supuesto la administración local deben mostrar un grado de sensibilidad acorde a la misma"*. Entre las medidas que pide la patronal están la congelación de los impuestos, los pagos aplazados sin intereses y la revisión de las tarifas de ciertas tasas para adaptarlas a la situación real de las empresas y no a *"la presunción teórica de su capacidad económica"*.

EMPRESARIO TOLEDANO

Caja Rural de Toledo rubrica su apoyo a los empresarios



El presidente de Caja Rural de Toledo, **Andrés Gómez Mora**, el director general, **Rafael Martín Molero**, y el director general adjunto, **Victor Manuel Martín López**, han visitado la sede de la patronal y han conocido de boca de su presidente, **Ángel Nicolás** y su secretario general, **Manuel Madrugá**, la situación financiera y empresarial de la provincia, al tiempo que han renovado el compromiso de colaboración económica por el que se apoyan a los más importantes sectores empresariales.

las cuentas claras

Prado López Galán

Las vueltas que da el trabajo

Dice el refranero popular que *"poco dura la dicha en casa del pobre"*, y en la escasez actual del mercado de trabajo parece que poco va a durar la pequeña alegría que en septiembre ha dado el empleo en Castilla-La Mancha, en general, y en la provincia de Toledo en particular. Lo que nos dicen las estadísticas es que el pasado mes hubo 5.814 parados menos en la región, de los que 1.264 son de Toledo. Dos han sido las actividades que más han tirado de nuevas contrataciones (aunque prácticamente todas son temporales, y apenas por un mes de trabajo): la agricultura y la construcción. O sea, que del nuevo modelo productivo aún no se ven los brotes verdes, al menos en lo que a creación de empleo se refiere.

El campo ha propiciado en el último mes 45.620 contratos de trabajo en la región (8.154 en Toledo), de los que la mayor parte han sido para la campaña de la vendimia. Estos datos tienen dos lecturas a cada cual más positiva: por un lado, el sector regulariza el empleo de los temporeros tras muchos años de irregularidades, mientras que por otro la agricultura vuelve a mostrar su potencial y su importancia real, no sólo estratégica sino económica y social. Unida a la industria agroalimentaria, que está siendo también la más activa en el comercio exterior pese a las dificultades financieras y la caída del consumo, da pistas del papel protagonista que el sector agroalimentario puede tener en la salida de la crisis y en el impulso de otro patrón económico para nuestra Comunidad que no esté basado en el *"pan para hoy hambre para mañana"* (países que esquivan la crisis y crecen, como Brasil, han hecho una fuerte apuesta por el sector agroalimentario).

Otro dato relevante es el del incremento de jóvenes que se están incorporando a la actividad agraria como profesionales, que por primera vez en diez años cambia de tendencia. ¡Las vueltas que da el trabajo! Durante el boom inmobiliario fueron miles los jóvenes que dejaron el campo para trabajar en la construcción o en la industria asociada con este sector. Ahora vuelven.

El campo regional ha propiciado 45.620 contrataciones en el último mes. Unido a la industria agroalimentaria puede ser más que una tabla de salvamento para nuestra economía